



日向市立財光寺南小学校 学校だより

令和5年7月21日

# 財南っ子



「創造性に富み 主体的で思いやりがあり 心身ともにたくましく生きる児童の育成」

## 安全で楽しい夏休みをお過ごしください

梅雨明け宣言はまだありませんが、夏本番の季節を迎えました。

先週までの個人面談では、大変暑い中に、またお忙しい中に来校していただきありがとうございました。学校や家庭での様子を保護者の皆様と共有でき、大変有意義な時間になったと思います。これからも気になるときには、いつでも面談をしていただき、子ども達の成長のために一致団結していきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

今日で1学期が終わりますが、443名の子ども達一人一人が、本当によく頑張った日々でした。これも、子ども達を支える保護者の皆様、それから地域の皆様のおかげであると確信しています。ありがとうございます。

明日からの夏休みは、それぞれのご家庭で過ごすことになりますが、子ども達にとって何か一つでも思い出に残る夏休みになることを期待しています。



今日の終業式では、以下のような話をしました。

今日は、はじめに、みなさんに紹介したいことがあります。

この前、校長先生にある方からお手紙が届きました。そこには、こんなことが書いてありました。

「この前、買い物をしているときに、1年生の子どもさんに会いました。その子どもさんは、私の孫と同じ保育園に通っていて知り合いだったので、私にその1年生の子どもさんが話しかけてきました。『お友達がたくさんきて、走るのも速くなり、学校はとても楽しいと保育園の先生に伝えて下さい。』

そこで、私が保育園の先生にそのことを伝えると、保育園の先生は涙ぐまれていました。どうしてもそのことを伝えたくて、お手紙を書きました。

校長先生も、そのお手紙を見てジーンとしました。このお友達は、1学期にいろいろなことを経験して、成長したんだなあと思いました。

443名、みなさん一人一人が、よくがんばった1学期だったと思います。自分で自分に拍手をしましょう。

さて、今日の式は、「いのちの大切さを考える式」にしてほしいと思います。はじめに校長先生からです。その後成崎先生からお話をします。

いのちを大切にするって、どんなことでしょう。

誰のいのちですか？ 自分のいのちですか？ 自分だけのいのちですか？

ここに「きみのことがだいすき」というタイトルの本があります。

今日は、自分のことや家族のこと、学級の友達のことなど、ぜひいろんな人のことを考えながら聞いてみてください。

(聞いた後に)

どんなことを感じましたか？ いのちを大切にするってどんなことか、自分なりの考えが浮かびましたか？ また校長先生にも教えてください。

静かに聞いてくれてありがとうございました。この後の、成崎先生の「いのちのお話」も静かに聞いてください。

※「きみのことがだいすき」という絵本は、[いぬいさえこ]さんという方が書かれた絵本です。中身が紹介できないのが残念ですが、子どもさんから聞いたり、検索したりしてみてください。

#### <お知らせ>

昨日、「民生委員・児童委員との顔合わせ会」が行われました。

その中で、とてもありがたいお話を聞きしましたので、お知らせします。

朝の見守り活動をいつも多くのボランティアの方でしていただいているが、中には、児童の登下校に合わせて、見守りを兼ねて自宅の周辺を掃除されたり、花の水やりをしてくださったりしている方がいらっしゃるとお聞きしました。陰ながら子どもたちへの見守りをしていただいていること、本当にありがとうございます。

本校は、地域のいろいろな方々に支えられてあるのだということを、あらためて感じさせられた1日でした。

#### 【8・9月の行事予定】

8月 21日(月)	登校日
28日(月)	2学期始業日（午前中4時間授業、給食なし）
31日(木)	集金日
9月 1日(金)	集金日 記名の日 避難訓練 登校班長会
8日(金)	結団式
11日(月)	教育相談
21日(木)	運動会係打合せ
29日(金)	運動会全体練習

